



PUERTO VARAS DESTACÓ POR SUS INICIATIVAS DE SEGURIDAD PÚBLICA.

Puerto Varas lidera las iniciativas en seguridad

INFORME. Ocupa el lugar 36 a nivel nacional y el primero en la provincia.

Según el segundo informe nacional "Lo que hacen los municipios en seguridad", elaborado por la Fundación Friedrich Ebert en conjunto con los investigadores Claudio Fuentes y Pedro Valenzuela, Puerto Varas se posiciona entre las 46 municipalidades del país con mayor número de iniciativas en materia de seguridad ciudadana.

El alcalde Tomás Gárate destacó que "mientras el año anterior ni siquiera estábamos en ese ranking, este año ya estamos número 36, y primeros a nivel provincial. Estamos convencidos de que vamos a seguir posicionándonos como una de las comunas con la agenda de seguridad más robusta y ambiciosa a nivel nacional. Esa es nuestra meta, que Puerto Varas sea una de las comunas más seguras de Chile".

El documento, que sistematiza datos de 314 municipios de Chile, define que, en promedio, implementan 14 de las 30 medidas analizadas, por lo

que el desempeño de Puerto Varas está por sobre la media nacional.

En efecto, según ese estudio, la comuna lacustre ha implementado 20 de las 30 iniciativas evaluadas, ubicándose en el grupo de mayor compromiso en la prevención y el fortalecimiento de la seguridad pública a nivel local.

El director de Seguridad Pública, Felipe Bustamante, reiteró que "Puerto Varas se ubica en el lugar 36 a nivel nacional y en el primer lugar dentro de la provincia en materia de iniciativas de seguridad pública. Destacamos por el uso de tecnologías como cámaras de televigilancia, vehículos de patrullaje, sistemas de inteligencia artificial y una presencia activa en terreno".

Entre las acciones del municipio se cuenta la disponibilidad de 12 patrulleros, 7 inspectores municipales, la operación de 9 vehículos de seguridad, y la instalación de 124 cámaras de televigilancia. 